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ガバナー月信 ６
基本理念
元気なクラブづくりのために

「ロータリーの木」の苗木を植えましょう
クラブに、地域社会に、世界に、次世代の為に

七日町御殿堰（山形市）
（絵）上野 啓太

上野 啓太氏のプロフィール
1960 年、東京湯島生まれ。20 歳の頃から商業イラストレーターとして、雑誌等で幅広く活躍した。
数年前、生まれ育った湯島・本郷の町並みを描き展示会を開いたところ、地元の人々の大きな
感動を呼び、NHK をはじめメディアの取材が相次いだ。以後 “ふるさと画家” として、そのあ
たたかいイラストをひと目で好きになるファンが急増中。都内、さらに遠く北は北海道から南
は九州まで、全国から「わが街を描いてほしい」という依頼が次々に舞い込むようになった。
現在、一般社団法人マーチング委員会の理念に共鳴、マーチング委員会の主要画家として活躍中。
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山大工学部（米沢市）

月山夏スキー（西川町）

さくらんぼマラソン（東根市）

日 曜 主要な行事

ロータリー財団北区補助金監査会

　2020年ロータリーバーチャル国際大会

月

火

水

木

金

土

日

月

火

水

木

金

土

日

月

火

水

木

金

土

日

月

火

水

木

金

土

日

月

火

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

６/

ロータリー親睦活動月間
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　４月７日緊急事態宣言が７都府県に発令され、４
月16日に全国に緊急事態宣言が発令されました。期
間は５月６日迄、しかしGW明けには解除されずに５
月14日、山形県は解除されました。段々と街中は解除
に伴い、人の動きが出て来ました。しかしコロナウイ
ルスが無くなった訳ではなく、共存する事を私たちは
意識しながら生活を、仕事を行う必要があると思いま
す。緊急事態宣言期間中、私たちが感じた生活様式、
外出自粛、不要不急の考え方など、多くの気づきが
あった事も事実です。緊急事態宣言が解除されたか
らといって、以前の様な生活に直ぐには戻らず、新し
い生活様式の確立を考えながら、新しい仕事の方法、
新しいロータリー活動の在り方などを探りながら、ア
イデアを駆使して考え、対応しながら進めて行く事が
必要と考えています。
　３月より地区行事が中止になり、各クラブ活動も中
止を余儀なくされました。５月14日に緊急事態宣言
が解除され、６月からは各クラブの活動も再開される
事と思います。ロータリークラブが奉仕活動を行いた
くても出来ない状況。ロータリアン同士が集まりたく
ても集まれない状況。例会の無い状況が約３ヶ月に
なります。例会の無い日々に日常慣れてきてしまって
いるロータリアンが増えているのではと心配していま
す。再開されても集まるかが心配の種です。慣れは恐
ろしいものです。無力感が漂い、ロータリーから離れ
た生活を送る事が日常になった生活を、もう一度皆
様方と共にロータリー活動の意義を考えてみましょ
う。この様な時期だからこそロータリーの「つながり」
を再認識し、人と人がつながる事の大切さをもう一度
噛みしめ、ロータリーのつながりを取り戻しましょう。
　地区において、新型コロナウイルスへの対応とし
て、医療関係者の皆様方を支援する趣旨で地区補助
金を活用する事にしました。本年度の地区補助金事
業で開催予定の「ライラ」が中止になり、その補助金

と地区ガバナー事務局資金から捻出しコロナウイル
ス感染症対策に日々賢明なる治療をなさっている医
療関係者に、「フェイスシールド」を寄贈する事を決
め、寄贈式を実施しました。これは国際ロータリー第
2760地区からの発案で進められたプロジェクトで、全
国多くの地区が賛同しフェイスシールドの寄贈を行っ
ています。2800地区でも最初の発案をお聞きした時
に寄贈を決断し、1万セットの発注を行いました。既に
50万セット以上の注文があり、入荷迄時間がかかりま
した。「山形県医師会」「山形県歯科医師会」「山形市」
に寄贈を行いました。５月11日、15日に寄贈式行い、
それぞれ新聞等にて報道された内容となっています。
また、現在フィリピン、マレーシア、ペルー、ブラジルの
４か国に対し、全国34地区で、グローバル補助金を
活用して、フェイスシールドの支援を行う企画が進め
られています。全国が一つの企画で纏まり、全国共同
の支援奉仕活動に2800地区も賛同し、実施に向けて
準備を進めています。コロナウイルスの影響でさまざ
まな活動を中止にせざるを得なかった同期ガバナー
が一致団結して、日本としてのグローバル補助金プロ
ジェクトを実施します。
　ガバナー事務局スタッフ会議は、オンライン会議を
実施しています。国際ロータリーはZOOMを活用した
動画も公開しています。オンライン会議にはさまざま
なアプリがあり、ガバナー事務局スタッフ会議は
GoogleのMeetを使用しています。ZOOMが一般的な
オンライン会議ツールと思います。ローターアクト会
長幹事会はZOOMで開催され、問題無く終了していま
す。次年度、国際ロータリーからのメッセージには、オ
ンライン会議の活用が大きく記載されています。国際
ロータリー理事会、会合は次年度全てオンラインとな
ります。日本国内でのロータリーセミナーや会合もオ
ンラインになる事が予想されています。メッセージの
中には、公式訪問もオンラインでと書かれていました

が、公式訪問は如何なものかと考えます。会合の内容
によってはオンラインを活用する事は良いと思いま
すが、一番大切な人と人とのつながりは、顔と顔を合
わせてのコミュニケーションが大切と私は考えていま
す。
　クラブ運営の方法もアイデアを出し合い、全会員で
検討し進めて頂ければと思います。今年度「クラブ健
康度チェック」を行って頂きました。全会員の意見、考
え方を会長幹事の皆様方は十分に理解できたことと
思います。また、クラブ定款細則は、標準クラブ定款、
細則を基本に各クラブ改定して頂いた事と思います。
その中に各クラブの考え方、会員の要望などを盛り込
んで、クラブ細則をお決め頂いても問題ありません。
十分に会員皆様方の意見、考え方を反映した細則に
変更頂き、次年度からのクラブ運営を進めて頂けれ
ばと考えています。
　コロナウイルスを経験して、さまざまな事が分かっ
たと思います。外出自粛を経験して考える事、休業要
請を受けて考える事、この様な経験を経てロータリー
で何が必要なのか、何が欠けているのか考えてみる
必要があると思います。会員皆様方が、コロナウイル
スの影響を大きく受けていると思います。今後も同様
の事が起きないという保証はありません。コロナウイ
ルスと共存しての生活、仕事がスタートしています。そ
の中で一番大切な事は「人とのつながり」と私は思い
ます。外出自粛の生活、オンラインでの仕事、人との接
点が無くなるのです。これは何を行うにしても最初の
第一歩が踏み出せない事になります。一人で行うの
ではありません。ロータリーはクラブ会員と共に、喜
怒哀楽を分かち合い、奉仕活動を行い、真の友情を
育むものと思います。ロータリークラブ会員お一人お
一人が仲間です。大切な仲間なのです。各クラブ会長
幹事の皆様方、是非クラブ会員を大切に、仲間を失う
ことの無い様に努力して頂きたいと思います。コロナ
ウイルスにより仲間を失う事は非常に残念な事です。
失うことの無い様にクラブ内で絆を深めて下さい。そ
して場合によってはコロナ特例をクラブ内で考えても
良いと考えます。一度築いたロータリーの仲間、また
戻って来ていただける真の仲間づくりをして頂きた
いと思います。
　マーク・ダニエル・マローニーRI会長が強調してい
る事は、「つながり」です。「つながり」を大切にしましょ
う。クラブの活動も同様です。「こんな時にロータリー
……」と言われる事があります。しかしつながりがあれ
ば乗り越えるヒントも出て来ます。同じ職業の方との
情報交換だけでなく、コロナウイルスは異業種のアイ
デアが非常に参考になります。「つながり」があれば
情報もいただけます。もう一度見直してください。皆
さんが大変な時期なのです。今までの考え方だけで
は進める事が出来ない事も多くあると思います。「つ

ながり」を大切に、時間がかかるものは時間かけても
良いでしょう。簡略化する必要があるものは簡略化し
ても良いではないでしょうか。全ては「つながり」を保
つための方策です。そして全会員一人一人が大切な
仲間です。そして

大切な私共の仲間を
大切にして下さい

　各クラブ会長幹事の皆様方、真剣にお考え頂きた
いと思います。年度末、後1ヶ月で終了しますが、全会
員お一人お一人を考え、絆を繋ぎ「つながり」を保て
るのは、2019-20年度クラブ会長です。次年度会長で
はありません。是非、今年度会長幹事の皆様方、最大
限のご努力をお願い申し上げます。
　マーク・ダニエル・マローニーRI会長よりメッセー
ジが届きました。今年度の国際大会「ハワイ」はコロ
ナウイルスの関係で中止となりました。しかし今月、
20日から26日、ロータリーとしては初めての「バー
チャル国際大会」を開催する連絡を頂きました。詳細
はMYROTARYにて確認頂きたいと思います。初の
バーチャル国際大会、マーク・ダニエル・マローニー
会長のアイデアがいっぱい詰まったバーチャル企画
となるようです。国際大会に参加したことの無い会員
の皆様方も、是非国際大会の雰囲気を味わって頂き
たいと思います。
　2019-20年度も一ヶ月となりました。３月より年度
末まで、本当に今年度ガバナーとして、会員皆様方の
お役に立てなかった事、大変申し訳なく思っておりま
す。２つの全国大会も中止になり、年度末までの行
事、セミナー等対応頂いた委員会の皆様方、本当にご
苦労様でした。開催出来なく申し訳なく思っています。
来月は齋藤榮助ガバナー年度がスタートします。何卒
次年度のスタートが順調に進める事が出来ます様、
皆様方ご協力宜しくお願いします。
　コロナウイルスとの共存、新しい生活様式でのス
タート、さまざまなことが変わると思います。今年一
年、国際ロータリー第2800地区1600名の会員お一人
お一人より、ご協力を頂き感謝申し上げます。本来な
ら年度末にもう一度、会員皆様方にお会い出来ます
事を考え、フリーでクラブ訪問させて頂く事を考えて
おりましたが、夢叶わない状態で終了する事になりま
す。是非皆様方と次年度お会いする時を楽しみに、６
月末迄、全力で進めて参ります。2800地区内各クラブ
の会長幹事の皆様方、最後まで会員一人一人との絆
を深めて頂きますようお願い申し上げます。

全会員の皆様方と新たな
ロータリー年度に進みましょう

国際ロータリー 2019-2020年度
第2800地区ガバナー

大久保 章宏

緊急事態宣言解除と
「つながり」を考える

新型コロナウイルスに負けるな
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　４月７日緊急事態宣言が７都府県に発令され、４
月16日に全国に緊急事態宣言が発令されました。期
間は５月６日迄、しかしGW明けには解除されずに５
月14日、山形県は解除されました。段々と街中は解除
に伴い、人の動きが出て来ました。しかしコロナウイ
ルスが無くなった訳ではなく、共存する事を私たちは
意識しながら生活を、仕事を行う必要があると思いま
す。緊急事態宣言期間中、私たちが感じた生活様式、
外出自粛、不要不急の考え方など、多くの気づきが
あった事も事実です。緊急事態宣言が解除されたか
らといって、以前の様な生活に直ぐには戻らず、新し
い生活様式の確立を考えながら、新しい仕事の方法、
新しいロータリー活動の在り方などを探りながら、ア
イデアを駆使して考え、対応しながら進めて行く事が
必要と考えています。
　３月より地区行事が中止になり、各クラブ活動も中
止を余儀なくされました。５月14日に緊急事態宣言
が解除され、６月からは各クラブの活動も再開される
事と思います。ロータリークラブが奉仕活動を行いた
くても出来ない状況。ロータリアン同士が集まりたく
ても集まれない状況。例会の無い状況が約３ヶ月に
なります。例会の無い日々に日常慣れてきてしまって
いるロータリアンが増えているのではと心配していま
す。再開されても集まるかが心配の種です。慣れは恐
ろしいものです。無力感が漂い、ロータリーから離れ
た生活を送る事が日常になった生活を、もう一度皆
様方と共にロータリー活動の意義を考えてみましょ
う。この様な時期だからこそロータリーの「つながり」
を再認識し、人と人がつながる事の大切さをもう一度
噛みしめ、ロータリーのつながりを取り戻しましょう。
　地区において、新型コロナウイルスへの対応とし
て、医療関係者の皆様方を支援する趣旨で地区補助
金を活用する事にしました。本年度の地区補助金事
業で開催予定の「ライラ」が中止になり、その補助金

と地区ガバナー事務局資金から捻出しコロナウイル
ス感染症対策に日々賢明なる治療をなさっている医
療関係者に、「フェイスシールド」を寄贈する事を決
め、寄贈式を実施しました。これは国際ロータリー第
2760地区からの発案で進められたプロジェクトで、全
国多くの地区が賛同しフェイスシールドの寄贈を行っ
ています。2800地区でも最初の発案をお聞きした時
に寄贈を決断し、1万セットの発注を行いました。既に
50万セット以上の注文があり、入荷迄時間がかかりま
した。「山形県医師会」「山形県歯科医師会」「山形市」
に寄贈を行いました。５月11日、15日に寄贈式行い、
それぞれ新聞等にて報道された内容となっています。
また、現在フィリピン、マレーシア、ペルー、ブラジルの
４か国に対し、全国34地区で、グローバル補助金を
活用して、フェイスシールドの支援を行う企画が進め
られています。全国が一つの企画で纏まり、全国共同
の支援奉仕活動に2800地区も賛同し、実施に向けて
準備を進めています。コロナウイルスの影響でさまざ
まな活動を中止にせざるを得なかった同期ガバナー
が一致団結して、日本としてのグローバル補助金プロ
ジェクトを実施します。
　ガバナー事務局スタッフ会議は、オンライン会議を
実施しています。国際ロータリーはZOOMを活用した
動画も公開しています。オンライン会議にはさまざま
なアプリがあり、ガバナー事務局スタッフ会議は
GoogleのMeetを使用しています。ZOOMが一般的な
オンライン会議ツールと思います。ローターアクト会
長幹事会はZOOMで開催され、問題無く終了していま
す。次年度、国際ロータリーからのメッセージには、オ
ンライン会議の活用が大きく記載されています。国際
ロータリー理事会、会合は次年度全てオンラインとな
ります。日本国内でのロータリーセミナーや会合もオ
ンラインになる事が予想されています。メッセージの
中には、公式訪問もオンラインでと書かれていました

が、公式訪問は如何なものかと考えます。会合の内容
によってはオンラインを活用する事は良いと思いま
すが、一番大切な人と人とのつながりは、顔と顔を合
わせてのコミュニケーションが大切と私は考えていま
す。
　クラブ運営の方法もアイデアを出し合い、全会員で
検討し進めて頂ければと思います。今年度「クラブ健
康度チェック」を行って頂きました。全会員の意見、考
え方を会長幹事の皆様方は十分に理解できたことと
思います。また、クラブ定款細則は、標準クラブ定款、
細則を基本に各クラブ改定して頂いた事と思います。
その中に各クラブの考え方、会員の要望などを盛り込
んで、クラブ細則をお決め頂いても問題ありません。
十分に会員皆様方の意見、考え方を反映した細則に
変更頂き、次年度からのクラブ運営を進めて頂けれ
ばと考えています。
　コロナウイルスを経験して、さまざまな事が分かっ
たと思います。外出自粛を経験して考える事、休業要
請を受けて考える事、この様な経験を経てロータリー
で何が必要なのか、何が欠けているのか考えてみる
必要があると思います。会員皆様方が、コロナウイル
スの影響を大きく受けていると思います。今後も同様
の事が起きないという保証はありません。コロナウイ
ルスと共存しての生活、仕事がスタートしています。そ
の中で一番大切な事は「人とのつながり」と私は思い
ます。外出自粛の生活、オンラインでの仕事、人との接
点が無くなるのです。これは何を行うにしても最初の
第一歩が踏み出せない事になります。一人で行うの
ではありません。ロータリーはクラブ会員と共に、喜
怒哀楽を分かち合い、奉仕活動を行い、真の友情を
育むものと思います。ロータリークラブ会員お一人お
一人が仲間です。大切な仲間なのです。各クラブ会長
幹事の皆様方、是非クラブ会員を大切に、仲間を失う
ことの無い様に努力して頂きたいと思います。コロナ
ウイルスにより仲間を失う事は非常に残念な事です。
失うことの無い様にクラブ内で絆を深めて下さい。そ
して場合によってはコロナ特例をクラブ内で考えても
良いと考えます。一度築いたロータリーの仲間、また
戻って来ていただける真の仲間づくりをして頂きた
いと思います。
　マーク・ダニエル・マローニーRI会長が強調してい
る事は、「つながり」です。「つながり」を大切にしましょ
う。クラブの活動も同様です。「こんな時にロータリー
……」と言われる事があります。しかしつながりがあれ
ば乗り越えるヒントも出て来ます。同じ職業の方との
情報交換だけでなく、コロナウイルスは異業種のアイ
デアが非常に参考になります。「つながり」があれば
情報もいただけます。もう一度見直してください。皆
さんが大変な時期なのです。今までの考え方だけで
は進める事が出来ない事も多くあると思います。「つ

ながり」を大切に、時間がかかるものは時間かけても
良いでしょう。簡略化する必要があるものは簡略化し
ても良いではないでしょうか。全ては「つながり」を保
つための方策です。そして全会員一人一人が大切な
仲間です。そして

大切な私共の仲間を
大切にして下さい

　各クラブ会長幹事の皆様方、真剣にお考え頂きた
いと思います。年度末、後1ヶ月で終了しますが、全会
員お一人お一人を考え、絆を繋ぎ「つながり」を保て
るのは、2019-20年度クラブ会長です。次年度会長で
はありません。是非、今年度会長幹事の皆様方、最大
限のご努力をお願い申し上げます。
　マーク・ダニエル・マローニーRI会長よりメッセー
ジが届きました。今年度の国際大会「ハワイ」はコロ
ナウイルスの関係で中止となりました。しかし今月、
20日から26日、ロータリーとしては初めての「バー
チャル国際大会」を開催する連絡を頂きました。詳細
はMYROTARYにて確認頂きたいと思います。初の
バーチャル国際大会、マーク・ダニエル・マローニー
会長のアイデアがいっぱい詰まったバーチャル企画
となるようです。国際大会に参加したことの無い会員
の皆様方も、是非国際大会の雰囲気を味わって頂き
たいと思います。
　2019-20年度も一ヶ月となりました。３月より年度
末まで、本当に今年度ガバナーとして、会員皆様方の
お役に立てなかった事、大変申し訳なく思っておりま
す。２つの全国大会も中止になり、年度末までの行
事、セミナー等対応頂いた委員会の皆様方、本当にご
苦労様でした。開催出来なく申し訳なく思っています。
来月は齋藤榮助ガバナー年度がスタートします。何卒
次年度のスタートが順調に進める事が出来ます様、
皆様方ご協力宜しくお願いします。
　コロナウイルスとの共存、新しい生活様式でのス
タート、さまざまなことが変わると思います。今年一
年、国際ロータリー第2800地区1600名の会員お一人
お一人より、ご協力を頂き感謝申し上げます。本来な
ら年度末にもう一度、会員皆様方にお会い出来ます
事を考え、フリーでクラブ訪問させて頂く事を考えて
おりましたが、夢叶わない状態で終了する事になりま
す。是非皆様方と次年度お会いする時を楽しみに、６
月末迄、全力で進めて参ります。2800地区内各クラブ
の会長幹事の皆様方、最後まで会員一人一人との絆
を深めて頂きますようお願い申し上げます。

全会員の皆様方と新たな
ロータリー年度に進みましょう

国際ロータリー 2019-2020年度
第2800地区ガバナー

大久保 章宏

緊急事態宣言解除と
「つながり」を考える

新型コロナウイルスに負けるな
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　６月は「ロータリー親睦活動月間」です。年度最終
の月になりました。一年間ご支援頂き、皆様方と共に
活動して参りました。この一年如何だったでしょうか。
コロナウイルスで活動が出来ない年度末、本当に各
クラブの皆様方は2019-20年度の最後の活動の完結
が出来ない状況で６月を迎えた事と思います。本来
なら今年度掲げて来ました「元気なクラブづくりのた
めに」「ロータリーの木」の苗木を植えることが出来た
事と思いますが、夢半ばと思います。残念です。一歩
前に踏み出す事が出来なかった事と思います。しか
し、緊急事態宣言を経験し、新しい生活様式の確立が
求められています。3密を避け、人との接触を削減し、
コロナウイルスと共存する生活を考え、ロータリー活
動も新しい活動に、例会に進んで行く必要がありま
す。この様なスタイルが近い将来には基本となり、新
しいロータリー活動が展開される事も、ロータリーの
成長と言えるのでは無いでしょうか。
　そして年度最後の月が、ロータリーで最も大切な

「親睦活動」です。緊急事態宣言で開催出来なかった
「親睦活動」です。「親睦活動」と言いますと会員間の

親睦、クラブ内の親睦など考えられますが、この月間
では少し違う意味を指しています。趣味、友情、奉仕を
一度に楽しめる「ロータリー親睦活動」。同じ趣味や関
心をもった有志によって作られるロータリー親睦活
動グループ。そのはじまりは、エスペラント語に関心
をもつロータリアンたちが非公式なグループを結成
した1929年にさかのぼります。1947年には、ボート好
きのロータリアンたちが自家用ボートにロータリーの
旗を掲げ、自らを「International Yachting Fellowship 
of Rotarians」（国際ヨット愛好家ロータリアン親睦活
動グループ）と呼びました。以来、グループの数や規
模は拡大したものの、「ロータリー会員とその家族、プ
ログラム参加者、学友を友情で結びつけ、趣味や職業
をシェアできる場を提供する」という目的は変わりま
せん。2015-16年度現在の親睦活動グループ数は68、
報告されているメンバー数は世界で総勢50,703人に
も上り、メンバーの居住国は180カ国を上回っていま

す。グループの平均メンバー数は746人。その種類も、
テニス、ワイン、マラソン、料理、スキューバダイビン
グ、キャンピングカー、ジャズ、コンピューターなど、実
に多岐にわたります。交流を通じて、専門知識・スキル
をさらに磨き、海外に友人をつくれるだけでなく、特
技を生かした奉仕活動を実施することもできます。 親
睦活動のメリットは、 自分のクラブや国を越えた友情
を築く機会となります。またロータリーの公共イメー
ジとブランド力を高めます。そしてロータリー入会や
ロータリー活動への参加を促進します。親睦活動グ
ループのしくみは、 各グループは国際ロータリーから
独立して運営されます。独自の規定、会費、管理体制
をもちます。そしてメンバーになれるのは、ロータリア
ンとその家族、ロータリーのプログラム参加者／学友
です。新しいグループの結成も出来ます。自分の関
心、趣味、職業のグループがない場合は、一緒に新し
いグループを結成できるメンバー候補者を探すこと
も出来ます。全ては人々の交流の中に大切なポイント
があると思います。今年度のテーマ「ロータリーは世
界をつなぐ」。「つながり」を目標に一年間活動し、実
践し、理解し、皆さんとの大きな「つながり」があと
１ヶ月で出来上がる事、楽しみにしています。
 最後の１ヶ月です。次年度に向かい、新たなロータ
リー活動、例会を考え、全会員で最後まで「ロータリー
の木」の苗木を植え続けて行きましょう。未だ一歩前
に踏み出していない方も、この１ヶ月で最後のチャレ
ンジをしましょう。元の生活に戻るためにも、新たな
生活様式を確立するためにも、全会員の力が必要で
す。仲間の力が必要です。全会員の力が無いと元気な
クラブづくりは出来ません。全会員が「つながり」地区
内の各クラブが元気なクラブとなって頂くことが私の
希望です。近い将来、2800地区が元気な地区と言って
頂けるように、「ロータリーの木」の苗木を大切に育て
て行きましょう。後１ヶ月、最後の苗木を植える時で
す。会員同士の絆を深め、次年度に向かいましょう。宜
しくお願いします。

元気なクラブづくりのために　一歩前に踏み出しましょう
特別月間「ロータリー親睦活動月間」

Governor’s Monthly Letter   04
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2020年ロータリーバーチャル国際大会の
スケジュールについて
� 国際ロータリー会長　マーク・ダニエル・マローニー　

　先週、2020年６月20～26日に開かれるロータ

リー初の「バーチャル国際大会」に関するニュー

スを皆さまにお届けいたしました。その際、地区

大会やクラブ行事にバーチャル国際大会の内容を

含めるかどうかを決めていただくために、追って

追加情報をご連絡するとお約束いたしました。

　以下は、バーチャル国際大会プログラムの日時

のリストとなります。ご覧のように、この国際大

会は終日にわたるものではなく、各日に特定の時

間帯に配信されるものです。また、リアルタイム

で配信をご覧いただけない方は、国際大会サイト

に掲載される録画をご都合の良い時間にご覧いた

だくこともできます。バーチャル国際大会への出

席は無料ですが、プログラムにアクセスするため

のプロセスが必要となります。このプロセスに関

する詳細は、大会に先立ってお知らせします。　 

　地区会員の皆さまにバーチャル国際大会の楽し

いプログラムを味わっていただけるよう、参加を

ご奨励ください。これには、アロハシャツを着た

写真や動画のシェア、バーチャルウォーキング

チャレンジ、バーチャル「友愛の家」での交流な

どがあります。このほかにも分科会、使われるプ

ラットフォーム（ツール）の種類、プログラムや

各種イベントへのアクセス方法など、さらに詳し

い情報を知りたいとお考えの方がおられることを

理解しております。さらなる詳細が分かり次第、

皆さまにお伝えしてまいります。今後のＥメール

メッセージならびに国際大会ウェブサイトを定期

的にご確認ください。

　心を込めて 

６月20日（土）

・８：00 ～９：15（米国シカゴ時間［UTC－５］）

　－ ロータリーと共に“ちから”をつなごう

　（Together We Connect）

　－ バーチャル国際大会第１回本会議

・14：00～15：15 － ロンドン／ラゴス時間

・21：00～22：15 － 台北時間

６月21日（日）　

・８：00～９：15（米国シカゴ時間［UTC－５］）

　－ ロータリーと共に学びを深めよう

　（Together We Learn）

　－ バーチャル国際大会第２回本会議

・14：00～15：15 － ロンドン／ラゴス時間

・21：00～22：15 － 台北時間

６月22日（月）～６月26日（金） － 分科会（詳細は

後日お知らせします）

毎日、下記の各時間帯に一つの分科会が開かれま

す＊：

・８：00～９：00　シカゴ時間［UTC－５］

・12：00～13：00　シカゴ時間［UTC－５］

・18：00～19：00　シカゴ時間［UTC－５］

＊ シカゴ時間と日本時間との時差は14時間です

（日本のほうが14時間進んでいます）。
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ロータリーは人と人とのつながりを礎としています。でも、新型コロナウイルスの影響で例会や行事ができない、親睦や奉仕の
活動ができない、という方も多いでしょう。今回は、オンラインを通じてさまざまな方法でロータリーに参加し続ける方法をご
紹介します。

オンライン会議ツールを活用
　新型コロナウイルスでテレワーク（在宅勤務）を
する人が多くなり、最近メディアでも話題となって
いるのがオンライン会議ツールです。こんな時は、
Ｅクラブでなくてもオンラインツールを利用して例
会を開いたり、仲間との会話を楽しんだり、奉仕
活動のアイデアを話し合ったりできます。
　Zoomは日本語で利用できる大変便利なツールで
す。無料の場合は参加人数100人まで、制限時間は
40分間です。有料の場合は時間無制限です。ロー
タリー会員は、ロータリー グローバル リワードで
割引料金をご利用いただけます。

　そのほかにも、Google ハング アウト Meetや
Microsoft Teamsといったオンラインのミーティング
ツールがあります。
　また、2720 Japan O.K. ロータリーＥクラブは、
地区内外のすべてのロータリアンを対象に、期間
限定でメークアップ料を無料にしています。所属ク
ラブの例会に出席できない会員にはとてもありがた
いですね！
ビデオメッセージ
　マローニー会長が会員に向けて発信したビデオ
メッセージをご覧になりましたか？直接会うことが
できなくても、クラブ会長のスピーチや卓話を動画
で発信することで、自宅にいる会員にメッセージを
届けることができます。
　スマートフォンやウェブカムがついたパソコンで
簡単にビデオ録画できます。早速メッセージを録画
し、クラブのウェブサイトやソーシャルメディアペー
ジ、Ｅメールで発信しましょう。
ソーシャルメディア
　フェイスブックでクラブのグループを作り、互い
の近況やコメントを寄せ合うことで、仲間との距離

感を縮めることができるでしょう。奉仕活動のアイ
デアを出し合ってブレーンストーミングすることもで
きます。
　通常は例会でロータリーの情報を学んでいる、と
いう方は、ロータリーの各種ソーシャルメディアで
情報を得ることができます。
地域社会を支援
　新型コロナウイルスの影響はすべての地域社会に
及んでいます。事情は各地域によって違うため、地
元の状況を判断しつつ、クラブにできることを考え
てみてはいかがでしょうか。
　以下に、新型コロナウイルス対策のために世界各
地のクラブが実施している活動例をいくつかご紹介
します。
・認識向上のチラシやポスターを作成（インド、

バングラデシュ）
・医療用手袋とゴーグルを病院に寄贈（フィリピン）
・生徒への手洗い指導（ナイジェリア）
　このほかにも各国のクラブによる新型コロナ対応
の活動がロータリーショーケースに紹介されていま
す（「COVID」または「Coronavirus」で検索）。皆さ
まのクラブでも活動を実施した場合は、ぜひロー
タリーショーケースにご投稿ください。
クラウドファンディングを活用するのも一案です。
ラーニングセンター
　研修セミナーが中止・延期となってしまった場合
には、ロータリーのラーニングセンターのコースを
利用することもできます（My ROTARYへのログイン
が必要）。いずれも無料で、さまざまな役職やトピッ
クに関するコースが用意されています。
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊
　ロータリーは会員とそのご家族、地域社会の皆
さまの健康と安全を最優先しております。不要な外
出は控え、手洗いを徹底させるなど、皆さまお気
をつけてお過ごしください。新型コロナウイルスの
ロータリーへの影響に関する最新情報はこちらの
ページをご覧ください。　　　　（執筆担当：時山）

【参考情報】
＞＞　 Zoomの 利 用 法（ 動 画 ）（https://zoom.us/

recording/play/pjMU3AuuvYNZzM_eLTrux
ORZ1yHeu5UBkDHzYBbueNgZewBFqn2Ud
8hXntQ9uL0x）

＞＞　 オンラインのクラブ例会（https://my.rotary.
org/ja/learning-reference/learn-topic/
online-club-meetings）

＞＞　世界各地のロータリアンがZoom会議をした　
　　　動画（Using Zoom for Rotary Meetings）
　　　 （ h t t p s : / / w w w . y o u t u b e . c o m /

watch?v=E3O7i4OHFJY&t=2s）

新型コロナウイルス流行の中で
ロータリーに参加しつづける方法

ロータリーボイスの記事
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　初めまして、私はNPO法人

アクセプト・インターナショ

ナルにて広報・ファンドレイ

ジング局長を努めております

河野智樹（かわの　ともき）

と申します。

　私は、福島県西郷村出身で、山形大学人文学部人

間文化学科を2018年３月に卒業しました。山形大

学に進学し、大学時代は山形の金山町での地域おこ

し活動や、北欧のエストニアにあるタリン大学での

交換留学など多くのことに取り組んでいきました。

たくさんの美味しいもの、とてつもなく温かい人柄、

心を奪うほど壮大で綺麗な大自然に触れて過ごした

４年間は一生の思い出です。大好きなつや姫や息を

飲む鳥海山からの絶景、いつでも笑顔で挨拶を返し

てくれる地域の方々、志ともに夢を語り合った大学

での仲間たち、数えきれない思い出があります。こ

れらの素敵な時間をくれた山形は、第二の故郷とし

て、都会の雑踏で洗礼を浴びる田舎者の心の中で、

とても大きな支えとなっています。

　私は現在、テロと紛争の解決を目的とし、主にア

フリカのケニア・ソマリア、東南アジアのインドネ

シアを対象に活動しているNPO法人「アクセプト・

インターナショナル」で勤務しています。

　具体的には、国連や現地政府と連携しながら、テ

ロリストやギャングなどの“暴力的過激主義者”を

受け入れ（Accept）、過激化させない・すでに過激

化してしまった人を脱過激化させ、積極的社会復帰

支援を実施しています。上記の活動を通じて、これ

までソマリアにおけるテロ組織からの投降兵220名

の受け入れや、ケニア・ナイロビで活動するギャン

グ組織「カリフマッシブ」の解散を支援するなどし

てきました。

　現在、新型コロナウイル

ス（COVID-19） に よ り 全

世界が未曾有の苦境にある

中、多くの企業様も大変な

状況かと存じます。

　当団体の活動地であるア

フリカでも蔓延が見込まれ、

また医療体制が未整備な中

で致死率が相対的に高くな

る状況が予見されています。

　これを受け、当法人は活動地であるソマリア・ケ

ニアにおいて国連人間居住計画（UN-HABITAT）と

協働し、特に脆弱な立場にあるスラム地域居住者や

難民、また今回のコロナ禍において過激化やテロ組

織への加入が懸念される同地域の若者を対象に、新

型コロナウイルスの蔓延予防および過激化予防を目

的とした事業を緊急実施しております。

　そのための活動資金「1,100万円」を募るため、

４月15日（水）より緊急協賛へのお願いを実施して

おります。

　何卒温かいご支援のほどよろしく願い申し上げま

す。

新型コロナウイルス緊急支援に関する
協賛のお願い（ケニア・ソマリア）

スラム街での手洗い
施設の緊急対応

 山形RAC会長ガラバドラフ・ムンフドル氏
　皆様こんにちは。NPO法人アクセプトの河野君は大学時代一緒の机で勉強をした友人です。彼から連絡
をもらった時、世界的な混乱の中最も弱い立場にある人々を助けようと奮闘している姿に大変感銘を受け
ました。
　彼らの素晴らしい活動をより多くの方に知っていただき、皆様の協力できっと豊かな奉仕活動にできる
と信じて大久保ガバナー、地区RA代表板垣さんをはじめ全てのロータリー関係者の皆様へご協力をお願
い申し上げます。

一口3,000円
一次送金６月30日、二次送金７月15日

口座情報：山形銀行　本店　普預3303861
名義：ガラバドラフ・ムンフドル
ゆうちょ　記号番号18570－24246971
名義：山形ローターアクトクラブ
協賛に関するご連絡
山形RAムンフドル
　Mail：yamagata－rac＠rid2800.org
　Tel：080－7753－8812
河野
　Mail：tomoki.kawano＠accept－int.org
　Tel：03－4500－8161
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　この度、新型

コロナウイルス

感染症対策にご

尽力頂いていま

す山形県内感染

症対策医療関係

者の皆様方の為

に何かの形で地域貢献の為、検討を重ねてまいりま

した。その結果、同期ガバナーのネットワークを駆

使して、国際ロータリー第2800地区として、名古

屋地区の協力工場のご支援を得て、「フェイスシール

ド」の寄贈を行う事に決定しました。早急に発注し

ましたが、既に全国各地区で同様の寄贈計画が行わ

れ、注文残が多くある状況です。そこで各地区に寄

贈用のサンプルを送って頂き、今回寄贈式に間に合

う事が出来ました。

　寄贈先は「山形県医師会」、「山形県歯科医師会」、

「山形市」の三か所への寄贈を実施しました。一日

も早い、新型コロナウイルス問題の終息を心より祈

念いたし、各ロータリークラブが活発に活動再開出

来ます事を願っています。

「フェイスシールド」寄贈
� 国際ロータリー第2800地区　

� ガバナー　大久保章宏

山形市医師会

令和２年５月13日（水）山形新聞朝刊掲載
令和２年５月18日（月）山形新聞社朝刊掲載

山形県歯科医師会冨田滋会長に
フェイスシールドを寄贈
令和２年５月15日（金）

天童市東村山郡医師会

　５月25日（月）～27日（水）で県内14ケ所の医師会及び病院へ大久保ガバナーが直接フェイスシールドを配
送いたしました。
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　ポールハリスが植樹した月桂樹の三世
樹を米山梅吉記念館より特別に譲ってい
ただき、記念事業として山形市へ寄贈し
ました。４月17日（金）に、山形市の西公
園へ植樹されました。
　お近くにお越しの際はご覧ください。

記 念 植 樹

寒河江西村山郡医師会 上山市医師会 北村山地区医師会

新庄市最上郡医師会 酒田地区医師会十全堂 鶴岡地区医師会

南陽市東置賜医師会 長井市西置賜医師会 米沢市医師会

県立中央病院 山形済生病院 山形市立病院済生館
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◆2020学年度 国際ロータリー第2800地区 米山奨学生リスト

（リナン）
李　楠

出身国／中国
世話クラブ／大江RC

カウンセラー／木村圭一

チャン, ダン
出身国／ベトナム

世話クラブ／山形西RC
カウンセラー／後藤章洋

　去る５月９日(土)に2020学年度米山奨学生オリエンテーション・カウンセラー説明会が開催されま
した。
　今年度は、新型コロナウイルスの影響により会場を３地区に分け、各会場とも10時30分開会11時
15分閉会となるよう感染を防ぐために時間を短縮して行われました。
　村山地区は山形市のホテルキャッスルが会場で、 ６名の新規奨学生及びカウンセラーを迎え開催さ
れました。置賜地区は米沢市のホテルモントビュー米沢が会場で、３名の新規奨学生及びカウンセ
ラーを迎え開催されました庄内地区は華夕美 日本海が会場で1名の新規奨学生及びカウンセラーを迎
え開催されました。
　2020学年度の奨学生は、昨年からの継続奨学生5名を含め新規奨学生10名の併せて15名の奨学生を
受け入れることとなりました。昨年から１名少なくなりましたが、それでも第2800地区では過去２番
目に多い奨学生を受け入れることが出来ました。これも偏に皆様方のご理解とご協力の賜物と感謝申
し上げます。
　今年度のオリエンテーションは、新型コロナウイルスの影響で、通常の三部構成を変更して感染の
対策を万端に整え一部構成で実施致しました。そのため、今回はカウンセラーを対象とした説明会と
奨学生を対象としたオリエンテーションは、事前にYouTube上にアップしておいた約30分の動画を見
て頂いてからの参加となりました。まずカウンセラーを対象とした説明会では、村山会場は大久保林
ガバナーより米山奨学事業について『この事業の成功はまさに奨学生のやる気とカウンセラーのフォ
ローによってもたらされるもので大いに期待します。』と挨拶されました。米沢会場では齋藤ガバ
ナーエレクトより『奨学生が日本への理解を深め日本と母国との架け橋そして将来のロータリーアン
なっていただけるようフォローをお願いします』とカウンセラーを激励されました。庄内会場では、
米山奨学・学友委員長代理の西川委員よりご挨拶を頂きました。続いて、各会場で奨学生への『オリ
エンテーション・カウンセラー説明会用動画』についての視聴確認が行われました。確認方法は、動
画の最後に入っている『567』の合言葉を発表して頂き確認致ました。次に、米山奨学生から『奨学
生確約書』に署名をしてもらい、引き続きバッチの贈呈へと移りました。米山奨学生としての誇りと
自覚を持って行動するように訓話を致しました。次に、コロナ禍で不確定ではありますが今後の年間
スケジュールについて連絡がありました。米沢会場では齋藤ガバナーエレクトから10月の地区大会に
ついて話されました。最後に、カウンセラーと米山奨学生による打ち合わせ（連絡先、奨学金の受渡
し等）を行いました。今日初めて顔を会わせる奨学生とカウンセ
ラーとが熱心にコミュニケーションを取る姿が印象的でした。奨
学生の流暢な日本語で挨拶する姿を見ていると、厳しい選考を経
て奨学生に選ばれただけあり、語学力やコミュニケーション能力
の高さにおいても優秀なことを実感しました。各会場とも、今年
度の米山奨学生オリエンテーション・カウンセラー説明会はコロ
ナ禍の影響により短い時間ではありましたが、近年類の無い非常
に有意義な時間に幕を降しました。

米山奨学生オリエンテーション・
　　　　　　　カウンセラー説明会

（オウ タン）
王　丹

出身国／中国
世話クラブ／天童RC

カウンセラー／山口清彦

奇力木格
出身国／中国

世話クラブ／山形南RC
カウンセラー／中村　篤

（キョウ ショウ キョク）
鞏　升旭

出身国／中国
世話クラブ／山形RC

カウンセラー／林政俊

（イ ソヨン）
李　瑞娟

出身国／韓国
世話クラブ／山形南RC

カウンセラー／大久保章宏

劉　冠廷
出身国／中国

世話クラブ／米沢上杉RC 
カウンセラー／本多作之助

ケオターヴ オン ポーンナパー
出身国／ラオス

世話クラブ／余目RC
カウンセラー／中鉢美佳

（リュウ ガンティ） （ショウ チョウ）
邵　超
出身国／中国

世話クラブ／米沢RC
カウンセラー／髙橋　章

（チリ ムゲ）

エルデネダライ ウンダルマー
出身国／モンゴル

世話クラブ／東根RC
カウンセラー／信田信一

新規奨学生

ジェフリー ティー
出身国／マレーシア

世話クラブ／米沢中央RC
カウンセラー／佐藤知由

ドース ビンセント
出身国／ベナン

世話クラブ／寒河江RC
カウンセラー／鈴木一作

（コウ キン）
黄　鑫
出身国／中国

世話クラブ／米沢おしょうしなRC
カウンセラー／神原祐哉

ブラント アレクサンデル クリスティアン
出身国／ドイツ

世話クラブ／鶴岡西RC
カウンセラー／笹原儀則

継続奨学生

トゥムルー ノムリン
出身国／モンゴル

世話クラブ／天童東RC
カウンセラー／新関彌一郎

米山奨学・学友委員長　田中　隆一
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◆2020学年度 国際ロータリー第2800地区 米山奨学生リスト

（リナン）
李　楠

出身国／中国
世話クラブ／大江RC

カウンセラー／木村圭一

チャン, ダン
出身国／ベトナム

世話クラブ／山形西RC
カウンセラー／後藤章洋

　去る５月９日(土)に2020学年度米山奨学生オリエンテーション・カウンセラー説明会が開催されま
した。
　今年度は、新型コロナウイルスの影響により会場を３地区に分け、各会場とも10時30分開会11時
15分閉会となるよう感染を防ぐために時間を短縮して行われました。
　村山地区は山形市のホテルキャッスルが会場で、 ６名の新規奨学生及びカウンセラーを迎え開催さ
れました。置賜地区は米沢市のホテルモントビュー米沢が会場で、３名の新規奨学生及びカウンセ
ラーを迎え開催されました庄内地区は華夕美 日本海が会場で1名の新規奨学生及びカウンセラーを迎
え開催されました。
　2020学年度の奨学生は、昨年からの継続奨学生5名を含め新規奨学生10名の併せて15名の奨学生を
受け入れることとなりました。昨年から１名少なくなりましたが、それでも第2800地区では過去２番
目に多い奨学生を受け入れることが出来ました。これも偏に皆様方のご理解とご協力の賜物と感謝申
し上げます。
　今年度のオリエンテーションは、新型コロナウイルスの影響で、通常の三部構成を変更して感染の
対策を万端に整え一部構成で実施致しました。そのため、今回はカウンセラーを対象とした説明会と
奨学生を対象としたオリエンテーションは、事前にYouTube上にアップしておいた約30分の動画を見
て頂いてからの参加となりました。まずカウンセラーを対象とした説明会では、村山会場は大久保林
ガバナーより米山奨学事業について『この事業の成功はまさに奨学生のやる気とカウンセラーのフォ
ローによってもたらされるもので大いに期待します。』と挨拶されました。米沢会場では齋藤ガバ
ナーエレクトより『奨学生が日本への理解を深め日本と母国との架け橋そして将来のロータリーアン
なっていただけるようフォローをお願いします』とカウンセラーを激励されました。庄内会場では、
米山奨学・学友委員長代理の西川委員よりご挨拶を頂きました。続いて、各会場で奨学生への『オリ
エンテーション・カウンセラー説明会用動画』についての視聴確認が行われました。確認方法は、動
画の最後に入っている『567』の合言葉を発表して頂き確認致ました。次に、米山奨学生から『奨学
生確約書』に署名をしてもらい、引き続きバッチの贈呈へと移りました。米山奨学生としての誇りと
自覚を持って行動するように訓話を致しました。次に、コロナ禍で不確定ではありますが今後の年間
スケジュールについて連絡がありました。米沢会場では齋藤ガバナーエレクトから10月の地区大会に
ついて話されました。最後に、カウンセラーと米山奨学生による打ち合わせ（連絡先、奨学金の受渡
し等）を行いました。今日初めて顔を会わせる奨学生とカウンセ
ラーとが熱心にコミュニケーションを取る姿が印象的でした。奨
学生の流暢な日本語で挨拶する姿を見ていると、厳しい選考を経
て奨学生に選ばれただけあり、語学力やコミュニケーション能力
の高さにおいても優秀なことを実感しました。各会場とも、今年
度の米山奨学生オリエンテーション・カウンセラー説明会はコロ
ナ禍の影響により短い時間ではありましたが、近年類の無い非常
に有意義な時間に幕を降しました。

米山奨学生オリエンテーション・
　　　　　　　カウンセラー説明会

（オウ タン）
王　丹

出身国／中国
世話クラブ／天童RC

カウンセラー／山口清彦

奇力木格
出身国／中国

世話クラブ／山形南RC
カウンセラー／中村　篤

（キョウ ショウ キョク）
鞏　升旭

出身国／中国
世話クラブ／山形RC

カウンセラー／林政俊

（イ ソヨン）
李　瑞娟

出身国／韓国
世話クラブ／山形南RC

カウンセラー／大久保章宏

劉　冠廷
出身国／中国

世話クラブ／米沢上杉RC 
カウンセラー／本多作之助

ケオターヴ オン ポーンナパー
出身国／ラオス

世話クラブ／余目RC
カウンセラー／中鉢美佳

（リュウ ガンティ） （ショウ チョウ）
邵　超
出身国／中国

世話クラブ／米沢RC
カウンセラー／髙橋　章

（チリ ムゲ）

エルデネダライ ウンダルマー
出身国／モンゴル

世話クラブ／東根RC
カウンセラー／信田信一

新規奨学生

ジェフリー ティー
出身国／マレーシア

世話クラブ／米沢中央RC
カウンセラー／佐藤知由

ドース ビンセント
出身国／ベナン

世話クラブ／寒河江RC
カウンセラー／鈴木一作

（コウ キン）
黄　鑫
出身国／中国

世話クラブ／米沢おしょうしなRC
カウンセラー／神原祐哉

ブラント アレクサンデル クリスティアン
出身国／ドイツ

世話クラブ／鶴岡西RC
カウンセラー／笹原儀則

継続奨学生

トゥムルー ノムリン
出身国／モンゴル

世話クラブ／天童東RC
カウンセラー／新関彌一郎

米山奨学・学友委員長　田中　隆一
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　皆さんこんにちは。台湾3462地区に派遣させていた
だいている渡辺愛澄です。
　台湾に来て、約８ヵ月が経ちました。最近の台湾の新
型肺炎の状況といたしましては、新規感染者が大幅に減
り、回復基調にあります。しかし新型肺炎の影響により
今月予定されていた台湾1周旅行と澎湖旅行は、キャン
セルになってしまいました。
　予 定 さ れ て い た RYEMT（Rotary Youth Exchange 
Multidistrict Taiwan：ロータリー青少年交換多地区台湾）
の年次会議は日にちを変えて日月潭という台湾で有名な
観光地で開かれました。マーク・マロ̶ニー国際ロータ
リー会長様と最近の交換留学生活などについてお話をし
てきました。画面越しではありましたが、3 人の代表の中
の 1 人としてお話ができたということがとても有難く
うれしかったです。また、開催場所が日月潭とのことも
あり、船に乗って観光をしてきました。日月潭の周りは
山で囲まれていて、とても綺麗でした。
　そして、私が今お世話になっている第3ホストファミ
リーはお散歩に行くことが多く、最近は虎山という山の
中に咲いている“金針花”という花を見に行きました。散
歩は、必ず愛犬の阿寶｛アーバオ(名前)｝と一緒に行き
ます。とても気分転換になっていいです。
　学校では、校内イベントとして健康体操大会がありま
した。この健康体操は中国の昔からある少林寺拳法の形
を取り入れている体操のようで、新鮮な気持ちでした。

Monthly Report
報告年月日／ 2020 年４月 30 日
派遣地区・国名／ 3462 地区・台湾
ホストロータリークラブ名／水里社RC

渡辺 愛澄
青少年交換学生マンスリーレポート

台湾便り
結果は20クラス中2位でした。とても嬉しかったし、い
い思い出になりました。また、授業の中で中学生に日本
のお抹茶と浴衣を紹介するという時間があり、私が先
生となって紹介をしました。このような授業は約10回
させていただいていて、こんなに沢山の機会をいただ
けることにとても有難く思っています。そして最近は
中興高中という高校にお邪魔して、交換留学を通して
良かったことや、日本と台湾の文化の違いを伝えてき
ました。日本の文化に興味を持ってくれる子がとても
多くてとても嬉しいし、紹介の甲斐があります。
　これからもそのような良い機会を無駄にせず、多くの
人に日本、山形、河北町のことに興味を持ってもらえる
ように頑張っていきたいです。
　関わっていただいているすべての方に感謝して残り少
なくなってきた留学生活をこれからも楽しみながら頑張
ります！
　これからも多くの方々の多くの笑顔と元気を届けま
す！??
　再見！

青
少
年
交
換
学
生
マ
ン
ス
リ
ー
レ
ポ
ー
ト

中に咲いている“金針花”という花を見に行きました。散
歩は、必ず愛犬の阿寶｛アーバオ(名前)｝と一緒に行き
ます。とても気分転換になっていいです。
　学校では、校内イベントとして健康体操大会がありま
した。この健康体操は中国の昔からある少林寺拳法の形
を取り入れている体操のようで、新鮮な気持ちでした。

　これからも多くの方々の多くの笑顔と元気を届けま
す！??
　再見！

12
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2020－21年度 地区補助金承認リスト

クラブ名 プロジェクト内容 承認額（＄）

東根RC 米国教育団体「ヤングアメリカンズ」のメンバーと東桜学館の生徒が歌・ダンス・パフォーマンスのワークショップを行い創り上げる
ショーの舞台照明や音響設備のレンタル費用 2,223 

天童西RC 天童成生児童クラブへ一輪車、ヘルメット、収納スタンドを寄贈。学童保育と学童保育を利用しなければならない子供や家庭への地域
の理解を周知。一輪車、ヘルメット、収納スタンドの購入費用 741 

尾花沢中央RC 尾花沢中央RC杯少年野球大会を開催し、優勝チームにプロ野球の試合を観戦させる。野球大会開催費用及び観戦チケット代、交通費
など 2,223 

天童RC 廃ろうそくを手作りでもう一度ろうそくに生まれ変わらせるための「キャンドルナイトinてんどう」で使用する設備や什器・備品類が
老朽化しているため新しいものにし安全な作業環境を整える。設備や什器・備品類の購入費用 834 

天童RC 将棋の普及と青少年の育成事業。日本将棋連盟天童支部が管理するプリンターを複合的な通信機器に切り替え青少年を対象とした将棋
教室や各種大会の運営ならびに事務処理の効率化を図る。印刷と通信を兼ね備えた複合機の購入費用 463 

山形 
イブニングRC

山形市南部、南山形地区内谷柏において古来より継承されてきた地域芸能である、谷柏田植え踊りの保存会支援活動。踊り子である早
乙女の衣装作成費用ならびに道具購入費用 2,223 

大江RC 大江町図書館にDVD付英語の絵本、モニターとDVDプレイヤー一体型のTV、CDラジカセを寄贈し、町内の保育園や幼稚園を訪問し
DVD鑑賞会を行なう。DVD付英語の絵本、モニターとDVDプレイヤー一体型のTV、CDラジカセの購入費用 1,112 

酒田東RC 飯森山公園に保育園児と共にアジサイの苗木を植樹する。アジサイ苗木の購入費用 926 

酒田RC 庄内海岸林保全プロジェクト。クロマツ林の枝打ち下刈作業、クロマツシンポジウムの開催、クロマツとカシワの植樹作業を実施。枝
打ち、下刈で出た残材をチップにする処理代金、シンポジウムの会場費、看板、資料代、植樹する苗代、養生する肥料代他事務費など。 1,297 

寒河江 
さくらんぼRC

寒河江市内の放課後児童クラブ（15ヶ所）へレゴブロックを寄贈。2017年に一度寄贈したが、児童クラブの数も増え児童の数も増え
続けている現状から追加の要請があった。放課後児童クラブを訪問し、子供達との交流を図り健全育成に努める。レゴブロック購入費
用

1,297 

寒河江RC
地域の高齢者支援・地域防災の啓発活動。ひとり暮らしの老人を対象に、それぞれの自治体が実施している防災訓練へ参加していただ
いたり、防災意識を高めていただけるよう、そば打ちという楽しみも入れながら、ロータリアンとの交流を通じて意見交換し、防災を
常日頃より意識してもらうための啓発活動を行う。寄贈する防災グッズの購入費用

2,223 

東根中央RC 東日本大震災被災地（東松島市）の海岸に、東根市内と東松島市内の小学生で、昨年までに植樹した松苗の捕食と桜の木の植替えを行
なう。松苗の購入費、桜植替え工事費用、目的地までのバス代他 1,112 

河北RC 谷地高校弓道部の活動支援。不足している自己身体フォーム確認・調整及び理想的フォームの習熟のために使用する体育館用安全ミラー
（姿見）の購入費用。 741 

余目RC 災害が起きた場合の避難所にもなっている障害福祉施設へ、災害時に使用する持ち運び容易で簡単に操作可能な発電機を寄贈。日常点
検及び避難訓練を実施。発電機の購入費用 463 

南陽東RC 障害を持つ方でも自由に空を飛べるよう、車いすパラグライダーができる南陽スカイパークに、健常者でも障害がある方でも使用でき
るテーブルベンチと、強い日差しから利用者を守るテント一式を寄贈。テーブルベンチ、テント一式の購入費用 2,130 

新庄RC
新庄市エコロジーガーデン内で実施しているkito kito マルシェ事業（地域の人々を対象に、カフェ、木工教室、学び場など、お金だけ
ではない豊かさを考えるきっかけを作りたいとの趣旨で行なっている事業）のワークショップで木製チェアを制作し寄贈する。チェア
制作資材の購入費用

926 

最上RC 最上町少年サッカー交流会（サンパウロFCカップ）の実施。東日本大震災を経験した仲間との絆や交流を深める。大会運営費用（参
加賞購入費用、レセプション費用、会場使用料、照明費用、救護班費用） 2,223 

上山RC
上山市内の一般・中高生・大学ボランティアの協力のもと、障害を持つ方々と共に、月岡公園・上山城周辺等の清掃活動を行う。その
後参加者全員でいも煮を食べながら『歌うたいの消防士　黒田様』のコンサートで交流を深める。参加者の食事費用（会員の食事代を
含まず）

834 

山形南RC 山形ローターアクトクラブと共に、山形まるごとマラソンで私設給水エイドを設置し、ランナーにおもてなしの品をふるまう。ランナー
にふるまう飲料、蕎麦等の購入費用 1,389 

米沢上杉RC 小野川温泉の環境美化、桜の植樹、ホタル育成事業。小野川温泉河川敷への桜植栽。ホタル公園内の水路清掃作業（発生数アップのた
め）。桜の植栽費用 1,945 

天童東RC 天童高原の「憩いの場」に、知的障害者と共に花苗を植栽する。花苗の購入費用 2,223 

天童東RC モンゴルの子供達への教育支援。教育を充実させるための「さんすうぼっくす」を寄贈。「さんすうぼっくす」及び指導用パンフレット
の購入費用、配送料 556 

中山RC 子供達が集合場所に使用している豊田小学校野草観察園内の駐車場整備。駐車場整備費用（土間掘削整地工事、防草シート張付、砕石
工事） 2,223 

南陽RC
南陽市梨郷公民館で実施している自然保護活動「森づくり、里づくり」を継続させるために小中学生や地域住民が積極的に参画できる
事業を展開。その事業の端緒としてドローンを活用し森の歴史や地理や保護活動にかかわる人の営みなどを記録して情報発信し、記録
の保存と龍樹山の自然保護活動を通して地域づくりに役立てる。春と秋に行われる森の遊歩道の整備活動に参加。新たな自然保護活動
事業で活用するドローンの購入費用

926 

山形中央RC
山形市内特別支援学級の中学生と社会福祉施設利用者で「日本一の芋煮会」当日の参加が難しい人たちに別日程で芋煮会を体験して頂
くと同時に会場となる河川敷の清掃活動。障害者や高齢者、子供あるいは誰でも参加できるように、プロバスケットチーム（ワイバン
ズ）の選手と交流を図りながらアブテットスポーツを実施。アブテットスポーツの諸費用、清掃活動用具・芋煮材料購入費用

2,223 

山形東RC NPO法人山形TFC（Track & Field Club）への活動支援。小学生用のトレーニング用具（フレキシハードル、メディシンボール）の購入
費用 926 

山形東RC 社会復帰に向けた教育プログラムとしての「山形刑務所図書館事業」の支援。被収容者にとって、「再学習」の学習の場であることを重
視した、学習プログラムを支援できる書籍購入費用 0 

山形西RC 適正な飼養を行なうことができない猫や、所有者のいない猫の不妊・去勢手術支援。「人と猫が共生できるまちプロジェクト」の啓発活
動。猫の不妊・去勢手術費用と啓発ポスター作成費用 2,223 

酒田湊RC 「鳥海山・飛島ジオパーク」認定の周知及び飛島「マリンプラザ」でゆっくりくつろいで閲覧できる環境整備。展示用アクリルケース
並びにくつろげる椅子とテーブル購入費用 1,575 

新庄あじさいRC 地域医療崩壊を防ぐための適正受診啓発活動。啓発用マグネットを作成し、適正受診への理解を深めてもらうために、乳幼児を持つ親
へ配布。マグネット作成費用 1,575 

米沢中央RC 「読書のまち米沢」の推奨。絵本や大型絵本を米沢市内の保育園・幼稚園・小学校へ寄贈し「読み聞かせの日」「読書の日」「読書の時間」
などを決めて米沢市全体の取り組みとなるよう支援する。絵本・大型絵本の購入費用。「読書のまち米沢」を推奨するチラシ作成費用 1,297 

米沢中央RC 米沢藩最後の殿様、上杉茂憲公を称え「人の上に立つ者の心得」（指導者の心得・手本）として広く多くの人に知ってもらうために上
杉神社周辺に案内板を設置。案内板の設置費用 463 

鶴岡西RC 日本一の赤川花火大会が開催される赤川河川敷のトイレと運動後の洗い場等の施設である「桜ハウスあかがわ」に市民の安全を守るた
めの防犯カメラを設置。防犯カメラの設置費用 1,575 

酒田中央RC 納豆汁の文化を次世代に継承し日本食の素晴らしさや納豆そのものの体に対する効果を再認識できる機会とする。納豆と食育料理教室
（大黒様）の開催や納豆汁の振る舞い事業。会場費、食材費、宣伝チラシ作成費用 1,482 

米沢RC ラオスにおける医療支援プロジェクト。University Of Health Sciences に医学書を寄贈し、東京医科歯科大学で学んだスリデート医師
と協力し、現地の人々の健康に役立つよう支援を行なう。医学書の購入費用並びに郵送費 2,223 

南陽臨雲RC リニューアルされた赤湯温泉大通「花見橋」の傍らにある歓迎パーク整備事業。看板（モニュメント「歓迎を表現するもの」と「観光
情報や地図を表示するもの」）制作設置費用 2,223 

酒田スワンRC 五色百人一首山形県大会の開催。参加児童・生徒への参加賞、チラシ印刷費用、大会冊子作成費用など 741 

鶴岡RC 鶴岡市の観光地、湯野浜温泉 足湯所及び飲泉所の配管改修工事。RAC、IAC、児童養護施設の子供たちと一緒に親睦を兼ねた湯野浜海
岸清掃と芋煮会を開催。足湯所及び飲泉所の配管改修工事費用 1,297 

鶴岡南RC 庄内地方の福祉サービス事業所の利用者、職員、特別支援学校（養護学校）の生徒及び保護者を対象にボッチャ大会を開催し、ボッチャ
競技の普及拡大を図る。大会費用（飲料代、保険代、クリーニング代、看板作成費用、審判交通費、大会備品コート設営費など） 1,852 

鶴岡東RC 山五十川歌舞伎の継承と保存に対する支援事業。年2回（春・夏）の公演を開催。住民と共に公演を創り上げるのを見守り、公演前に
は観客へ温かい飲み物を振る舞う。山五十川歌舞伎の衣装の修理費用ならびに購入費用 2,038 

管理運営費 送金手数料・書類管理用事務用品購入費 463 
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2019－2020年度クラブ会員数・出席率一覧
●クラブ数／49クラブ　●会員数／1,586名　●累計出席率／83.38％（2020年４月30日現在）

ブロ
ック クラブ名

2019年７月１日 2020年４月30日 年初からの増減数
累計出席率

会員数（女性会員数）会員数（女性会員数） 出席率 増（女性会員数） 減 （女性会員数）

第
１
ブ
ロ
ッ
ク

酒田 26 （3） 21 （3） 100.00 0 （0） 5 （0） 69.26

酒田東 33 （5） 34 （5） 0.00 1 （0） 0 （0） 81.09

酒田中央 43 （0） 44 （0） 75.00 1 （0） 0 （0） 73.42

酒田スワン 18 （7） 18 （7） 88.24 0 （0） 0 （0） 80.83

酒田湊 16 （3） 16 （3） 93.75 0 （0） 0 （0） 95.14

第
２
ブ
ロ
ッ
ク

鶴岡 28 （6） 28 （6） 0.00 2 （0） 2 （0） 85.54

鶴岡西 30 （3） 30 （3） 0.00 0 （0） 0 （0） 77.73

余目 34 （1） 34 （1） 96.97 1 （0） 1 （0） 81.30

鶴岡東 25 （1） 28 （2） 80.00 3 （1） 0 （0） 81.10

鶴岡南 19 （2） 20 （2） 73.68 1 （0） 0 （0） 73.34

第
３
ブ
ロ
ッ
ク

天童 46 （4） 44 （4） 0.00 0 （0） 2 （0） 94.02

東根 35 （1） 38 （1） 0.00 3 （0） 0 （0） 83.93

天童東 53 （0） 52 （0） 74.42 2 （0） 3 （0） 84.07

天童西 15 （3） 15 （3） 0.00 0 （0） 0 （0） 84.13

東根中央 46 （4） 48 （3） 72.92 3 （0） 1 （1） 74.62

村山 9 （0） 9 （0） 100.00 0 （0） 0 （0） 100.00

新庄 13 （2） 15 （2） 86.67 3 （0） 1 （0） 85.77

尾花沢 18 （0） 18 （0） 83.30 0 （0） 0 （0） 82.58

最上 23 （2） 23 （2） 60.87 0 （0） 0 （0） 56.91

尾花沢中央 13 （0） 14 （1） 71.42 1 （1） 0 （0） 89.21

村山ローズ 18 （5） 17 （5） 98.04 0 （0） 1 （0） 85.68

新庄あじさい 16 （0） 17 （0） 0.00 1 （0） 0 （0） 82.62

第
４
ブ
ロ
ッ
ク

寒河江 47 （3） 45 （3） 78.57 1 （0） 3 （0） 78.75

大江 17 （1） 18 （1） 100.00 1 （0） 0 （0） 92.89

河北 29 （0） 28 （0） 0.00 1 （0） 2 （0） 90.46

寒河江さくらんぼ 41 （3） 42 （3） 0.00 2 （0） 1 （0） 86.16

西川月山 13 （0） 13 （0） 69.23 0 （0） 0 （0） 84.12

第
５
ブ
ロ
ッ
ク

山形 89 （1） 87 （1） 100.00 5 （0） 7 （0） 99.64

山形北 62 （2） 67 （3） 0.00 6 （1） 1 （0） 90.48

山辺 25 （0） 29 （1） 89.66 5 （1） 1 （0） 90.19

山形南 56 （2） 54 （2） 0.00 2 （0） 4 （0） 84.03

中山 11 （0） 13 （0） 0.00 2 （0） 0 （0） 81.28

山形西 93 （0） 90 （0） 0.00 7 （0） 10 （0） 95.55

上山 17 （3） 17 （3） 70.59 1 （1） 1 （1） 78.81

山形東 29 （2） 32 （3） 100.00 3 （1） 0 （0） 99.61

山形中央 39 （3） 39 （4） 0.00 3 （1） 3 （0） 94.08

山形イブニング 28 （1） 27 （1） 0.00 1 （0） 2 （0） 63.67

第
６
ブ
ロ
ッ
ク

米沢 56 （7） 57 （8） 0.00 4 （1） 3 （0） 77.60

米沢上杉 70 （3） 73 （3） 0.00 7 （0） 4 （0） 97.97

高畠 46 （3） 47 （3） 59.57 2 （0） 1 （0） 69.72

米沢中央 39 （7） 41 （7） 0.00 2 （0） 0 （0） 99.22

米沢おしょうしな 30 （4） 30 （4） 0.00 0 （0） 0 （0） 79.47

長井 26 （0） 25 （0） 0.00 0 （0） 1 （0） 82.60

南陽 10 （0） 11 （0） 72.73 1 （0） 0 （0） 73.37

白鷹 19 （0） 18 （0） 76.47 1 （0） 2 （0） 87.47

小国 17 （0） 17 （0） 42.86 0 （0） 0 （0） 83.17

南陽東 34 （3） 32 （2） 0.00 1 （0） 3 （1） 78.14

長井中央 19 （1） 20 （1） 0.00 1 （0） 0 （0） 73.53

南陽臨雲 30 （2） 31 （3） 0.00 1 （1） 0 （0） 71.59

合　計 1,569 （103） 1,586 （109） 43.16 82 （9） 65 （3） 83.38
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PHF+2
古畑　角次

【米沢中央】

PHF+3
清野　伸昭

【山形西】

PHF
小林　敏郎

【山形中央】

PHF+1
加藤　英樹

【米沢】

PHF
手塚　隆子

【米沢】

PHF
坂野　和弘

【米沢】

ロ ー タ リ ー 財 団 寄 付

お知らせ
（公財）ロータリー米山記念奨学会ニュース
★ハイライトよねやま242号★　2020年５月14日発行 ◀全文は、こちらよりご覧ください。

http://www.rotary-yoneyama.or.jp/summary/pdf/highligh242_pdf.pdf

 

米 山 奨 学 会 寄 付

第１回
新米山功労者
古畑　角次

［米沢中央RC］

台湾から善意のマスクが届きました！
　2014-15年度RI会長のGary C.K. Huang（黄 其光）様よ
り、繰り返し洗って使うことのできる布製マスク20枚
が届きました。マスクと一緒に届いたレターには、
135ヶ国にいる6,800人近くのロータリー交換学生の皆さ
んにお渡ししようと考えています、とのことでしたの
で、2800地区では青少年交換学生とROTEXの皆さんへ
お届けさせていただきました。

訃 報

所属／酒田中央RC
職業分類／司法書士
工藤　恵司様
享年73歳
2020年５月25日ご逝去



Governor’s Monthly Letter

ガバナー月信 ６
基本理念
元気なクラブづくりのために

「ロータリーの木」の苗木を植えましょう
クラブに、地域社会に、世界に、次世代の為に

七日町御殿堰（山形市）
（絵）上野 啓太

上野 啓太氏のプロフィール
1960 年、東京湯島生まれ。20 歳の頃から商業イラストレーターとして、雑誌等で幅広く活躍した。
数年前、生まれ育った湯島・本郷の町並みを描き展示会を開いたところ、地元の人々の大きな
感動を呼び、NHK をはじめメディアの取材が相次いだ。以後 “ふるさと画家” として、そのあ
たたかいイラストをひと目で好きになるファンが急増中。都内、さらに遠く北は北海道から南
は九州まで、全国から「わが街を描いてほしい」という依頼が次々に舞い込むようになった。
現在、一般社団法人マーチング委員会の理念に共鳴、マーチング委員会の主要画家として活躍中。

国際ロータリー第2800地区　地区事務局
〒994-0027　山形県天童市桜町2-20
TEL:023-687-0208　FAX:023-687-0209　E-mail：office@rid2800.org
http://www.rid2800.jp/

６月の地区スケジュール
June

国際ロータリー第2800地区 2019-2020年度
カバナー  大久保章宏　地区幹事  鈴木政康　地区資金委員長  菊川 明
RI会長  マーク・ダニエル・マローニー　RI理事  三木 明

CONTENTS
・ ガバナーメッセージ
・ 2020年ロータリーバーチャル国際大会のスケジュールについて
・ ロータリーボイスの記事
・ 新型コロナウイルス緊急支援に関する協賛のお願い（ケニア・ソマリア）

・ 「フェイスシールド」寄贈・記念植樹
・ 米山奨学生オリエンテーション
・ 米山奨学生リスト
・ 青少年交換学生マンスリーレポート

・ 2020－21年度　地区補助金承認リスト
・ 2019－2020年度クラブ会員数
・ロータリー財団寄付／米山奨学会寄付／訃報／お知らせ
・ ６月の地区スケジュール

山大工学部（米沢市）

月山夏スキー（西川町）

さくらんぼマラソン（東根市）

日 曜 主要な行事

ロータリー財団地区補助金監査会

　2020年ロータリーバーチャル国際大会
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ロータリー親睦活動月間
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